



L'ÉNERGIE, QUELS CHOIX POUR DEMAIN ?

Présentation

L'exposition pédagogique « L'énergie : quels choix pour demain ? » sensibilise les élèves aux enjeux énergétiques du XXI^e siècle. En effet, c'est en connaissant les enjeux liés à l'énergie que les jeunes générations pourront agir de manière responsable face à l'environnement.

Connaître pour agir, telle est la démarche de cette exposition qui met à disposition un kit d'exposition comprenant 20 affiches proposant des photographies réalisées par Yann Arthus-Bertrand et des photographes français, des fiches pédagogiques et des ressources en ligne.



Public

Tout public,
Scolaires : primaire, collège, lycée

Thèmes abordés

- Panneau titre
- Tout a commencé avec le soleil
- Les êtres vivants et l'énergie
- L'énergie au service de l'homme
- Du charbon à la machine
- L'essor des énergies renouvelables
- Pétrole : la pénurie annoncée
- Le bois et ses limites
- Le pouvoir de l'atome
- L'eau, source d'énergie
- L'océan, une puissance inexploitée
- Les promesses du vent
- L'énergie du cœur de la Terre
- Une pollution sans frontières
- Économisons nos ressources
- Quand le climat se réchauffe
- Des énergies sources de conflits
- L'énergie, des ressources mal réparties
- L'énergie indispensable à la vie
- L'énergie à tout prix

Descriptif technique

20 affiches plastifiées, avec œillets
au format 60 x 80 cm.

Conditions de présentation dans la structure d'accueil

Surface requise : 50 m²

Conditionnement

Boîte cartonnée,
format 80 x 120 cm.

Valeur d'assurance

300 €

Conception

Fondation GoodPlanet présidée par Yann Arthus-Bertrand
Ministère de l'Éducation Nationale
Ministère de l'Écologie, de l'Énergie, du Développement durable et de l'Aménagement du territoire

Date de création

2008

